

Watermann wird Mevert-Stellvertreter

Obernkirchen. Mit dem einstimmigen Beschluss des Obernkirchener Stadtrates ist es offiziell: Bernhard Watermann ist allgemeiner Vertreter des Stadtdirektors Wilhelm Mevert.

Die Entscheidung war nach dem Weggang des bisherigen Stellvertreters, Bernd Hellmann, notwendig geworden. Allerdings befristete die Gruppe „Mitte“ mit ihrer Mehrheit diese Entscheidung bis Mitte nächsten Jahres. Die SPD hatte sich für eine Frist bis Ende 2004 ausgesprochen.

Ein Zeichen in Zeiten knapper finanzieller Mittel wollten die Mitglieder des Rates mit einem anderen Beschluss setzen: Bei der Umstellung der bisherigen Aufwandsentschädigungen von D-Mark auf Euro wurden die Beträge um rund fünf Prozent gesenkt, das Sitzungsgeld bleibt auf dem Stand von vor zwölf Jahren, wird aber auf volle Euro abgerundet. Eingespart werden so pro Jahr rund 8000 Euro, was allgemein als „gutes und wichtiges Zeichen“ (Andreas Hofmann, WGO) gewertet wurde.

© Schaumburger Nachrichten, 31.05.03.(rnk / sig)